



DISTRICT 2500 OBIIHIRO ROTARY CLUB

方針 友情と信頼

会長 後藤 裕弘

No. 2914

第3232回例会

平成22年12月8日

2010-11年度 国際ロータリーのテーマ
BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS
(地域を育み、大陸をつなぐ)

出席報告	11月24日例会 会員総数91名 (内免除会員9名) 出席者数 48名 0 メークアップ 17名	欠席者26名 (出免5名) 91(名)
------	---	------------------------

■プログラム 記録保存委員会 「マッチング・グランド#70999 ／インドネシア訪問報告」 奥 周盛 会員



11月20日から25日まで、マッチング・グランド#70999の引渡しセレモニーに出席のため、インドネシア中部ジャワの都市、サラティガを訪問しました。中部ジャワではムラピ山の噴火によりジョグジャカルタ空港が閉鎖され、かなり強行な日程となりました。バリやジョグジャカルタのRCとの交流が中止され、またボロブドールの遺跡を見ることが出来なかつたのは、残念でした。

●マッチング・グラント#70999

このプロジェクトは、ジャワの恵まれない小学生に学用品を提供し、小学校に図書やパソコンを寄贈すること、恵まれない幼児や老人に食料を提供するという事業で、事業費は16,000ドルです。参加クラブは、ホストパートナーとしてサラティガRC他2クラブと、国際パートナーとして、2500地区から帯広南、帯広北、帯広西、帯広東、帯広、音更、芽室、上川の8RCです。リーマンショックの影響でロータリー財団は資金難にあり、財団からの資金が出ず、参加クラブの資金を増額して実現した難産のプロジェクトでした。帯広RCとしては、2009-10年度の世界社会奉仕委員会の事業として実施し、事業費として1,000ドルを、会員有志の使途指定年次寄付により捻出しました。



●インドネシア3400地区との友好関係



インドネシアでのマッチング・グラント事業は、2500地区として今回で4回目となり、これまで、子供たちの教育環境の整備を支援してきました。GSEによる交流では、2002-03年度ウィバーPDGを団長とするチームが来帶し、時の鈴木樹ガバナー補佐が中心と

なってお世話をしました。昨年はスマトラ島のメダンからチームが帯広入りし、帯広市内5RCでお世話をしました。今年帯広で開催した地区大会には、インドネシアから多くのロータリアンが来日しました。そのメンバーの何人かと再会できたことも大変楽しいひと時で、色々とお世話になりました。

●レイ・クリンギンミスRI会長との会食

訪問最終日に、レイRI会長との会食は全く突然の話でした。レイ会長は、次の日程である大阪のロータリー研究会までの調整日として、バリ・ハイアットホテルに滞在していました。前夜、レイ会長と現地RCとの懇親会の席上、現地ロータリアンであるマキコ・イスカンダール女史が咄嗟にセットしたものでした。大変大きな思い出をいただきました。



●国立バリ総合病院血液銀行訪問



この血液銀行は、地元バリの6つのRCが中心となり、多くの友好クラブや他の奉仕団体、個人の支援などを受けて3年をかけて実現したプロジェクトで、1999年に完成し病院に引渡された施設です。イスカンダール女史は、地元バリ・タマンRCの会長も務められ、この大プロジェクトの中心がありました。また、バリ・タマンRCと交流のあった広島東RCは、40周年記念事業として多額の寄付を行い、建設の推進に貢献をしました。ロビーの顕彰プレートには、その名が大きく刻まれています。2500地区は、今年GSE団長として小野PDGが訪問した事をきっかけに、7,500ドルの医療機器管理のパソコンシステムを寄贈しました。スデワ病院長はこの事に感謝し、今年帯広での2500地区大会に出席し講演を行いました。

今年のRIテーマは、「地域を育み、大陸をつなぐ」(Building Communities Bridging Continents)です。マッチング・グラント・プログラムの目的は、世界中のロータリークラブの親睦と交流と奉仕をとおして、正にこのテー

マを実践する活動である事を、あらためて実感しました。多くの会員とこの感動を共有したいと思います。

■会長報告



先週の総会は年次総会ということです、次年度理事・役員とノミニーが決定しました。もうこんな時期になってしまったかと思いながら、何となく自分の年度に焦りを感じております。

友情と信頼という言葉を旗印に考えていましたが、いくらかでも効果が出ているのだろうか。出席率もあまり改善されていない。例会前後の雑談時間も、今一笑顔が少ないよう感じられてなりません。多少苛立ちを感じているしだいです。然しながら、年度も中盤、来週は親睦最大の事業であります年末家族会となっております。今月はRC家族月間となっておりますが、さすがにこのイベントは出席率も良好で会員71世帯、米山奨学生斎光南君ご夫妻とRAC11名が出席され、合計147名の出席と報告を受けております。私達がこうしてロータリー活動が行えるのも、やはり家族の支えがってのものです。一番身近である家族に対する「感謝」の気持ちを表すには、同じ時期を共有し、同じ思い出を作ることが、より一層家族の絆を深め、家族の大切さを覚えていただけるものと思います。また、会員の家族同士でのお付き合いを深めることにより会員同士友情の絆も強くなっていくと思います。親睦委員会の皆様に大変ご苦労いただき、多くの予算も使うイベントです。どうか友情深める有意義な例会としてご活用くださいますようお願いいたします。以上会長報告とさせていただきます。

■会務報告

和田 賢二 副幹事

RI国際大会の案内が来ております。2011年5月21日から25日。アメリカ・ニューオーリンズ市で開催されますので、参加されたい方は事務局までお願いします。

(1)帯広RC、年末家族会開催のご案内（夜間移動例会）

日 時 12月15日（水） 午後5時30分 受付開始
午後6時 開会

場 所 北海道ホテル

(2)各ロータリークラブ、年末家族会（夜間例会）のご案内

・帯広北ロータリークラブ

日 時 12月11日（土） 午後6時30分
場 所 ホテル日航ノースランド帯広

※尚、12月10日（金）の繰下げ例会と致します。

ロータリーミニ見に情報

帯広RCだけ？ 記録保存委員会
当クラブ特有の委員会で、1990年に設立されています。1995年にクラブ創立60周年を記念して「帯広ロータリークラブ文庫」として約480点の各種記録書・参考資料・ロータリー文献等を集めて出発しました。創設以来16年に亘り田中 弘委員長のもとに充実し、現在1,100点余の貴重な資料の文庫として異彩を放っています。会員諸氏の活用を期待します。



↑携帯サイトができました。
バーコードリーダーで読み込む事ができます。

・帯広西ロータリークラブ

日 時 12月 9日（木） 午後6時30分

場 所 北海道ホテル

・帯広東ロータリークラブ

日 時 12月14日（火） 午後6時30分

場 所 帯広ワシントンホテル

・帯広南ロータリークラブ

日 時 12月12日（日） 午後6時

場 所 北海道ホテル

※ 尚、12月13日（月）の繰上げ例会と致します。

(3)帯広西RC、12月23日（木）の例会は、祝日のため休会と致します。

(4)帯広RC、新年交礼会開催のご案内（夜間移動例会）

日 時 平成23年1月12日（水） 午後5時30分 新年祈願
午後6時 開会

場 所 インザスイート（西3条南11丁目1番地）

■委員会報告

各委員会

・出席報告

出席委員会

12月8日例会の報告 会員総数91名（内免除会員11名）出席者数53名

11月24日例会の報告 メークアップを含む出席者数 65名 出席率74.7%

・ニコニコ献金

親睦活動委員会

奥原 宏 会員

商工会議所商業委員長を拝命いたしました。

合田 倫佳 会員

清水町のペートーベンの第9を歌ってきました。毎回ですが感動します。

国枝 宏有 会員

先日新聞で当店が紹介されました。

次年度理事・役員及びノミニーの皆様から、ご承認いただき有難うございます。

加藤 維利 会員・奥原 宏 会員・酒井 敬司 会員

松島 隆 会員・和田 賢二 会員・外崎 裕康 会員

小田 剛 会員・小白 智志 会員・田中 一郎 会員

小澤 昌博 会員・工藤 大輔 会員・野村 文吾 会員

■ご誕生日

橋枝 篤志 会員・小倉 豊 会員

■配偶者様ご誕生日

小倉 豊 会員

■ご結婚祝い

清水 宜孝 会員

■次週プログラム

12月15日「年末家族会」北海道ホテル（親睦活動委員会）

例会日／水曜日 12:30～13:30

例会会場／ホテル日航ノースランド帯広 TEL0155-24-1234

●創立／昭和10年3月15日 ●認証番号／3820

●戦後再開／昭和25年12月19日

事務局／帯広市西3条南9丁目 経済センタービル4F

TEL0155-25-7347 FAX0155-28-6033

●発行／クラブ広報

●委員長／倉野 賢

安岡美樹夫・池田 雄一・佐藤 有宏・宮坂 寿文

石原由美子・清田 幸孝・後藤 利之・高見 英樹

堀江 威光

●ホームページアドレス／<http://www.obihiro-rc.jp>